

# PERS

## HUT Bhayangkara Ke-76, Suardi Saleh Lepas Peserta Fun Bike

Muh. Ahkam Jayadi - PERS.CO.ID

Jun 20, 2022 - 09:12



*Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M.Si., bersama Kapolres Barru, AKBP. Yudha Wirajati, S.IK., dipelepasan peserta Fun Bike dalam rangka HUT. Bhayangkara ke-76*

BARRU- Bupati Barru, Ir. Suardi Saleh, M.Si., bersama Kapolres Barru, AKBP. Yudha Wirajati, S.IK melepas ratusan peserta Fun Bike, Ahad (19/6/2022).

Pelepasan peserta Fun Bike Polres Barru berlangsung di area Mapolres Barru.

Mapolres Barru tersebut berlokasi di Jl Jendral Sudirman, Kelurahan Sumpang Binangae, Kecamatan Barru, Kabupaten Barru, Sulsel.

Kegiatan tersebut digelar Polres Barru dalam rangka memeriahkan HUT ke-76 Bhayangkara.

Bupati Barru, Suardi Saleh mengatakan sepeda merupakan salah satu sarana kesehatan yang murah meriah dan ramah lingkungan.

"Olahraga bersepeda ini baik, dan sangat layak untuk kita lakukan," ujarnya.

Pihaknya berharap mudah-mudahan dengan kegiatan ini bisa memunculkan atlet sepeda yang bisa berkontribusi untuk daerah sampai ditingkat Provinsi dan Nasional.

"Utamakan faktor keamanan dan keselamatan dalam kegiatan Fun Bike ini," tandasnya.

Sementara Kapolres Barru AKBP Yudha mengutarakan ucapkan terima kasih atas kehadiran para peserta Fun bike.

"Terima kasih juga atas dukungan dari seluruh sponsor atas terlaksananya kegiatan ini," katanya.

"Tujuan dan makna dari kegiatan ini adalah untuk mensosialisasikan sepeda sebagai sarana olahraga yang murah dan ramah lingkungan," ujarnya.

"Manfaat dari bersepeda ini, di samping dari manfaat kesehatan adalah untuk meningkatkan silaturahmi juga," jelasnya.

Ada pun rute yang di lalui peserta fun bike adalah Start Mapolres Barru Jl Jend Sudirman - Jl HA Iskandar Unru - Jl H Lanakka - Jl Lasawedi - Jalur 2 Jl Jend Sudirman - Jl H Lanca - Jl Adam - Jl Sunu - Jl Balana - Jl Melati - Jl Kamboja - Jl Cokro Minoto - Jalur 2 Jl Jend Sudirman - Jl AP Pettarani dan kemudian Finish di Alun-alun Colliq Pujie, Kota Barru.

Pengundian Doorprize bagi peserta Fun Bike dilakukan di Alun-alun Colliq Pujie Kota Barru.

Adapun hadiah utama Doorprize Fun Bike ini yaitu sepeda gunung, beberapa sepeda lipat, dan juga kulkas.

Turut hadir pada kegiatan Fun Bike ini, ketua DPRD Barru Lukman T, Sekda Barru Abustan.

Juga hadir Danramil 1405-06/Barru Kapten Inf Basri, Danramil 1405-07/Tanete Rilau Kapten Inf Agus S Sudini, para Kabag Polres Barru, dan para pimpinan OPD Pemkab Barru.

Selain peserta lokal Barru yang memeriahkan Fun Bike ini, juga turut hadir beberapa pecinta gowes dari Kabupaten Sidrap, Kabupaten Pangkep dan Makassar.

(Ahkam/Uul)